



DM, CANACHAPETON

02/01/2024

Junta Municipal de Cana Chapetón construye badén en el sector Las Mercedes.



Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. A inicios de enero, la Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, se complace en anunciar la finalización exitosa de la construcción de un nuevo badén en el sector Las Mercedes.

Este proyecto, que forma parte de los esfuerzos continuos por mejorar la infraestructura vial en el Distrito y las demás comunidades, tiene como objetivo principal garantizar la seguridad y comodidad de todos los residentes.

El nuevo badén, ubicado en el sector Las Mercedes, proporcionará una solución efectiva para el control del tráfico y la gestión del agua durante la temporada de lluvias. Su construcción ha sido realizada con los más altos estándares de calidad y ha sido diseñada para resistir las condiciones climáticas adversas y el paso constante de vehículos.

Esta iniciativa es el resultado del compromiso de la Junta Municipal de Cana Chapetón con el bienestar y la mejora continua de nuestra comunidad. Agradecemos el apoyo y la colaboración de todos los residentes durante el proceso de construcción y confiamos en que este nuevo badén beneficiará a toda la comunidad.

Desde la Junta Municipal, hacemos todo lo que está a nuestro alcance para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, gestionar obras, empleos, nosotros siempre estamos al servicio de la gente, enfatizó la alcaldesa.



DM, CANACHAPETON

09/01/2024

Junta Municipal de Cana Chapetón efectúa el primer picazo para construcción de badén en el sector Las Flores.



Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. -La Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, anunciaron un importante proyecto de infraestructura vial en esa comunidad. Iniciando el mes de enero, las autoridades de la referida Junta dieron el primer picazo para la construcción de un nuevo badén en el sector Las Flores.

Este proyecto representa un paso significativo en nuestros esfuerzos por mejorar la seguridad vial y la calidad de vida de todos los residentes de Cana Chapetón. El nuevo badén se construirá en el sector Las Flores y ayudará a controlar el flujo de agua durante la temporada de lluvias, así como a mejorar el tráfico vehicular en la zona.

La construcción de este badén se realizará con los más altos estándares de calidad y cumplirá con todas las normativas de seguridad establecidas. Estamos comprometidos en garantizar que esta obra beneficie a toda la comunidad y contribuya al desarrollo sostenible de nuestro Distrito Municipal.

Agradecemos el apoyo y la colaboración de todos los residentes durante la planificación de este proyecto y esperamos trabajar juntos para su exitosa implementación. Seguiremos informando sobre el progreso de la construcción y estamos disponibles para responder cualquier pregunta o inquietud que puedan tener los residentes, enfatizó la alcaldesa.



DM, CANACHAPETON

09/01/2024

Entrega del Nuevo Parque en el Sector Los Güipises por la Junta Municipal de Cana Chapetón



Con gran alegría, la Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez realizaron la entrega formal del nuevo parque ubicado en el sector Los Güipises, en Cerro Gordo Arriba. Este emocionante proyecto es el resultado de el compromiso continuo con el bienestar y la recreación de todos los residentes de esta demarcación.

El nuevo parque ha sido diseñado y construido con la participación activa de la comunidad, asegurando que cumpla con las necesidades y deseos de quienes lo utilizarán. Esta área se convertirá en un punto de encuentro y esparcimiento para personas de todas las edades.

Este proyecto es parte de todos los esfuerzos por mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y promover un estilo de vida activo y saludable. Invitamos a todos los residentes de este sector y visitantes a disfrutar y cuidar de este nuevo espacio público, que sin duda enriquecerá la vida de la comunidad. Seguiremos trabajando para implementar más proyectos que beneficien a todos los ciudadanos. Enfatizó la alcaldesa.

Los lugareños expresaron sentirse sumamente satisfechos, felices con la actual gestión, con la dedicación y seriedad que trabajan las autoridades de la Junta y con el cumplimiento correcto del presupuesto participativo. Así mismo extendieron felicitaciones y muchas bendiciones sobre la alcaldesa y su equipo.



DM, CANACHAPETON

09/01/2024

Junta Municipal de Cana Chapetón realizan entrega de baños en la iglesia católica de Cerro Gordo Arriba.



La Junta Municipal de Cana Chapetón, dirigida por la Licda. Ketty Rodríguez, realizó la exitosa entrega de baños en la Iglesia Católica de Cerro Gordo Arriba. Este importante proyecto es parte de los esfuerzos continuos por mejorar las instalaciones comunitarias y brindar comodidades básicas a todos los residentes de nuestra comunidad.

La instalación de baños en la Iglesia Católica de Cerro Gordo Arriba es una medida que busca mejorar la experiencia de los feligreses durante sus visitas y celebraciones religiosas. Estos baños proporcionarán mayor comodidad y accesibilidad para todos los asistentes, así como contribuirán a mantener la higiene y el bienestar en el lugar de culto.

Invitamos a todos los feligreses y residentes de Cerro Gordo Arriba a hacer uso responsable de estas nuevas instalaciones y a seguir trabajando juntos por el bienestar de la comunidad.

Seguiremos comprometidos con la mejora de nuestras instalaciones y servicios comunitarios para el beneficio de todos los ciudadanos de Cana Chapetón, expresó la alcaldesa.

Los presentes manifestaron su alegría y satisfacción por el fiel cumplimiento del presupuesto participativo, por la responsabilidad que muestran las autoridades del referido Distrito, además le desearon miles de bendiciones y muchos éxitos a la alcaldesa y su equipo.



DM, CANACHAPETON

10/01/2024

Mejoras en iluminación y cambio de lámparas en el Distrito Municipal de Cana Chapetón y demás sectores.



Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. -A inicios, mediados y finales del mes de enero, por disposición del presidente de la República, Luís Abinader Corona, Andrés Cueto, Gerente General de EDENORTE y todo el personal, el candidato a Senador por Montecristi, Bernardo Alemán y la Alcaldía de Cana Chapetón, dirigida por la Licda. Ketty Rodríguez, llevaron a cabo el proyecto de mejoras en iluminación en esa demarcación.

Durante las últimas semanas, se ha llevado a cabo trabajos de instalación y reemplazo de lámparas en todo el distrito municipal, así como en áreas específicas de otros sectores de Cana Chapetón. Estas nuevas lámparas, que cuentan con tecnología LED de bajo consumo, proporcionarán una iluminación más brillante y uniforme, contribuyendo a mejorar la visibilidad y la seguridad en nuestras calles y espacios públicos.

La alcaldesa, Licda. Ketty Rodríguez, junto a miembros del Ayuntamiento supervisaron de cerca el proceso de iluminación. Este proyecto aborda la importancia de contar con espacios bien iluminados, contribuyendo a la seguridad ciudadana y creando un ambiente más acogedor.

Rodríguez, agradeció sinceramente la dedicación de cada uno en esta importante labor, en especial al Sr. presidente de la República, Luís Abinader Corona, por ser un extraordinario líder, por escuchar las necesidades de su gente y ofrecer soluciones, en aras a mejorar la calidad de vida, entre otros aspectos.

Exhortó a la población a valorar los esfuerzos que realizan las autoridades, el tiempo, dedicación, empeño, así mismo, les invitó a cuidar de los espacios, del medio ambiente, de este hermoso territorio, para dejarles de herencia algo mejor a las generaciones futuras.



DM, CANACHAPETON

12/01/2024

Compromiso y colaboración: Empleados de la Junta Municipal de Cana Chapetón participan de jornada de limpieza en sector del Distrito.



La Junta Municipal de Cana Chapetón, dirigida por la Licda. Ketty Rodríguez, se enorgullece en anunciar la participación activa de los empleados en una jornada de limpieza llevada a cabo en un sector del distrito.

Esta iniciativa demuestra el compromiso con el cuidado del medio ambiente y la mejora de las comunidades.

A mediados de enero, un equipo de empleados de la referida Junta se dio cita desde tempranas horas de la mañana, en el sector Cerro Gordo Abajo, para realizar labores de limpieza en calles, aceras y áreas públicas del sector del distrito. Durante la jornada, se recolectaron desechos, plásticos, vidrios, gomas papeles, se barrieron calles y se realizaron actividades de embellecimiento para mejorar el entorno y promover una comunidad más limpia y saludable.

La participación activa de los empleados de las oficinas en esta jornada de limpieza, refleja su compromiso con el bienestar de la comunidad y su disposición a colaborar en iniciativas que beneficien a todos los residentes. Rodríguez, agradeció sinceramente la dedicación de cada uno en esta importante tarea.

La directora de la Junta, invitó a todos los residentes de esa demarcación a unirse a los esfuerzos que realizan por mantener limpia y ordenada las comunidades. Trabajando juntos, podemos lograr grandes cosas y construir un futuro más próspero y sostenible para todos.

Seguiremos organizando y participando en actividades comunitarias que promuevan el cuidado del medio ambiente y mejoren la calidad de vida de nuestros ciudadanos, manifestó la alcaldesa.